



Un pavillon à Bluefactory

Formation » Plus de 60 étudiants en architecture ont pris part à un séminaire consacré au réemploi de matériaux de construction sur le site de Bluefactory, à Fribourg. Au terme de celui-ci, ils ont assuré la conception et la construction d'un pavillon issu d'un stock de matériaux déjà utilisés. A savoir des palettes à fromages pour réaliser le plancher et des éléments de façades de l'ancienne halle jaune de Bluefactory pour la toiture.

Plusieurs conférences ont également été proposées aux étudiants. Le pavillon restera sur le site de Bluefactory jusqu'aux portes ouvertes de la Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg, prévues le 16 mars prochain. » **EF**